

Visites, balades et randonnées de découverte

Visite du Carreau Rodolphe à Pulversheim

> Thème

Le Carreau Rodolphe est l'un des rares ensembles minier de l'exploitation de la Potasse en Alsace qui a été conservé. Il possède encore quelques-uns de ses bâtiments, ses deux chevalements et deux machines d'extraction remises en état par les membres du Groupe Rodolphe.

Après quelques courtes explications sur l'origine géologique de la Potasse, nous découvrirons également le hangar de cristallisation, un réseau ferré et un ensemble de machines et de matériels réhabilités.

Visite effectuée par un bénévole de l'association du Groupe Rodolphe.





Lieu

Pulversheim, rue de Guebwiller.



Niveau Tout public.



Date

Dimanche 30 mars, 14h.



Divers

Lors de vos déplacements, pensez au covoiturage.



Renseignements et réservations au 06 47 29 16 20



